

Credits für fast alles, was man auf Gamingtown macht

Gamingtown.de: Mitmachen wird belohnt

Das Spielnetzwerk Gamingtown.de ist weiterhin auf dem Vormarsch. Bereits mehr als 700 Leute haben auf der [Facebook Seite von Gamingtown](#) auf „Gefällt mir“ geklickt. Und täglich werden es mehr. Aber auch auf Gamingtown direkt haben sich bereits mehr als 100 Leute registriert – Tendenz steigend.

Bei Gamingtown.de handelt es sich um ein Netzwerk, wo sich die Nutzer untereinander befreunden und Gruppen erstellen und beitreten können sowie sagen, was man gerade spielt und kann sogar seinen eigenen Blog auf Gamingtown betreiben, bspw. Seiten zu seinem Clan oder eine **Fanpage** zu einem Spiel und vieles mehr.

Außerdem gibt es bei Gamingtown.de auch **Flash Games**, welche man unter play.gamingtown.de spielen kann. Fast alle Spiele haben dabei einen **Highscore**, den man natürlich knacken soll. Von Action über Puzzles und Rennspiele bis hin zu [Tower Defense](#) Spielen findet eigentlich jeder Spieler, was er sucht und täglich werden es mehr. Das **Zocken der Flash Games** ist natürlich mit dem gleichen Account möglich, welchen man auf Gamingtown.de registriert. Desweiteren bietet Gamingtown.de seit kurzem auch **Social Games** an, welche über **Facebook** laufen. So kann bspw. **Farmerama** über Gamingtown gespielt werden.

Doch im Gegensatz zu vielen anderen Spielernetzwerken wird man bei Gamingtown.de **belohnt**, wenn man dort mitmacht. Bereits hunderte News, Reviews und Reviews wurden bereits geschrieben. In der **Spieledatenbank**, die von der Redaktion beinahe täglich erweitert wird, befinden sich ebenfalls hunderte Spiele. Für das Schreiben von **solchen Artikeln und Einstellen von Spielen werden die Autoren belohnt**. Für jeden Artikel, der veröffentlicht wird, erhält man sogenannte „Credits“.

Diese „Credits“ ([Informationen](#)) erhält man auch für das Erstellen und Beitreten von Gruppen, für das Schreiben von Kommentaren und sogar für das **Aufstellen von Highscores**. „Als besonderen Anreiz haben wir es so gemacht, wenn man einen Highscore länger als 7 Tage behält, dass man die Credits dann auch behalten darf und nicht verliert, sollte der Highscore überboten werden“, so Paul Stelzer, der mit Igor Ermentraut die Seite betreibt.

Doch was hat man von solchen **Credits**? Diese kann man, wenn man genügend gesammelt hat, im Shop gegen tolle Prämien wie Computer- und Konsolenspiele, als auch für Konsolen und weitere Sachen eintauschen (shop.gamingtown.de). „Wir konnten bereits zwei PC Spiele innerhalb weniger Tage versenden“, erklärt Igor Ermentraut. „Umso aktiver man auf der Seite ist, desto schneller kann man natürlich auch an die Prämien gelangen. Sollten User spezielle Wünsche haben, so werden diese selbstverständlich als Prämie hinzugefügt.“

Doch auch in Zukunft wird es immer neue Möglichkeiten geben, an Credits zu gelangen. Ziel soll es sein, dass jeder User sich eine Prämie innerhalb kürzester Zeit holen kann. „Dies ist allerdings nur mit einer großen Community möglich“, so Paul Stelzer. „Daher wird es in Zukunft auch sogenannte Awards geben. Wenn man bspw. 10 Reviews geschrieben hat, gibt es einen Bonus. Die User soll ein Anreiz gegeben werden, bei uns zu bleiben.“

Gamingtown.de steht unter dem Motto: **Mitmachen wird belohnt!** Statt wie bei anderen Flash Games Seiten nur um einen Highscore zu spielen, spielt man hier um Highscores und Credits. Sogar das Erstellen von Gruppen wird belohnt. Wenn man weiterhin aktiv auf Gamingtown bleibt, winken bald tolle Prämien.

